

# RILIS NASIONAL

## Dandim Temanggung Hadiri Silaturahmi Kebangsaan Tokoh Lintas Agama Dan Ormas Keagamaan

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM](http://TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM)

Jun 8, 2022 - 10:38



*Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver micha H Napu, S.E, M.M menghadiri acara Silaturahmi Kebangsaan Tokoh lintas agama dan Ormas Keagamaan bertempat di Graha Bumi Phala Komplek Kantor Bupati Temanggung. Selasa (08/06/2022)*

TEMANGGUNG-Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver micha H

Napu, S.E, M.M menghadiri acara Silaturahmi Kebangsaan Tokoh lintas agama dan Ormas Keagamaan bertempat di Graha Bumi Phala Komplek Kantor Bupati Temanggung. Selasa (08/06/2022)

Kegiatan yang bertemakan "Menjaga Karakter Bangsa" ini dihadiri oleh Bupati Temanggung HM Al Khadziq, Dandim Temanggung, Kapolres Temanggung dan Jajaran Forkopimda lainnya, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Temanggung KH Yakub Mubarak serta para Tokoh Agama dan Tokoh Ormas keagamaan Se Kabupaten Temanggung.

Dalam sambutannya Bupati Temanggung mengajak semua yang hadir pada acara untuk bersama-sama bangkit kembali dari keterpurukan akibat Pandemi Covid 19 yang melanda negeri demi kemajuan Kabupaten Temanggung.



"Mari Kita bersama-sama menyongsong harapan-harapan baru, kita gerakkan seluruh potensi di tengah-tengah Masyarakat untuk bangkit Pasca Pandemi Covid-19 ini untuk menuju Kabupaten Temanggung yang lebih baik, "ajak Bupati.

Bupati menambahkan Forum ini adalah sebagai sarana ataupun wadah untuk mempererat tali silaturahmi antar umat beragama yang merupakan salah satu faktor penting dalam pembangunan daerah dalam rangka mewujudkan Kabupaten yang Toto Titi Tentrem Marem Lan Gandem.

"Insya Allah apa yang kita lakukan pada pagi hari ini mendapatkan hikmah dan kita berharap Temanggung ke depan akan semakin Tentrem Marem Lan Gandem" ,pungkasnya.

Acara dilanjutkan Orasi keagamaan dan Doa bersama yang dipimpin langsung oleh Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Temanggung.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706